
              
               

                                         

           

 

 

 

          Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do Planejamento existente no Município para resolver os diversos 

problemas relacionados a Zeladoria. 

 

O vereador que subscreve o presente Requerimento, após ser procurado por inúmeros 

Munícipes que estão insatisfeitos com as questões relacionadas à manutenção de nossa 

cidade, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo.  

 

 

a) Existe algum planejamento do Governo 

Municipal para resolver as inúmeras e constantes 

reclamações sobre a Zeladoria? 

 

b) Já houve alguma tentativa do atual Governo em 

recontratar, mesmo que de forma emergencial, os 

trabalhadores da frente de trabalho? 

 

c) Atualmente, o programa de redução de pena, para 

detentos condenados por crimes de menor potencial 

ofensivo, tem ajudado o Município a pintar as escolas. 

Não seria razoável, considerar chamar esses detentos 

para ajudar na zeladoria da cidade, uma vez que o 

Governo já tem licitações específicas para pinturas e 

reformas? 

 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

Planejamento existente no 

Município para resolver os 

diversos problemas relacionados a 

Zeladoria.” 
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d) Existe previsão para compra de mais materiais, 

para melhorias das ruas ainda não pavimentadas no 

Município, como brita por exemplo? 

 

e) Existe previsão de compra ou aluguel de mais 

máquinas de terraplanagem, limpeza e poda de mato, 

que ajudem na conservação das ruas não 

pavimentadas do Município? 

 

f) Quantos tubos de concreto o Governo instala em 

média por mês? Existe a possibilidade de aumentar 

esse número? 

 

g) Existe algum tipo de parceria do Governo com os 

Munícipes no sentido de o morador comprar o tubo e 

a Prefeitura realizar a instalação? 

 

h) No tocante aos terrenos que não tem muro e nem 

calçadas, onde muitas vezes existe o acúmulo de 

mato, causando grandes transtornos aos vizinhos, 

questionamos: Qual política o Governo tem utilizado 

em relação a isso? Os proprietários são multados? O 

Município pode realizar o serviço de construção do 

muro e da calçada e mandar a conta para o 

proprietário? Qual caminho tem sido adotado para 

resolver ou diminuir esse problema? 

 

i) Existe previsão de abertura de concurso para 

contratação de mais funcionários para essas áreas de 

Zeladoria no Município? 

 

j) Existe algum estudo para criação de mais 

Regionais, com o intuito de melhorar e aumentar o 

atendimento da Zeladoria no Município? 

 

k) Quantas reclamações/denúncias, sobre Zeladoria 

são realizadas mensalmente através da ouvidoria do 

Município? Favor informar o número dos últimos 12 

meses.  

 

l) Qual avaliação o Governo faz sobre o serviço de 

urbanização realizado pelo Município atualmente? 

 

m) Qual é o maior problema constatado hoje, para 

conseguir verdadeiramente atender todo o Município? 

 

n) Qual é o caminho para melhorar esse 

desempenho?  
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o) No ano passado foi feita uma denúncia a respeito 

do desvio de material (tipo brita) de uma das regionais 

do Município. Depois dessa denúncia, algum tipo de 

controle diferente foi implementado? Alguma ação 

específica de fiscalização? Algum levantamento 

comparativo entre as regionais, para analisar a 

produtividade X volume de material entregue? Caso 

positivo, favor enviar cópia. 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 06 de Março de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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